



LE CRECEN PEZUNAS. Plaistow, New Hampshire, agosto 24. Peter Saunders, de la sociedad preventiva contra la crueldad con los animales, cuida un pony en Plaistow. La sociedad dijo que el animal fue mantenido durante dos o tres años en un estable sucio, donde las pezuñas le crecieron 18 pulgadas. Una mujer fue acusada de maltrato.

## Primeros Indicios de Baja Precio del Café en Londres

LONDRES, Ago. 24 (AP). Aunque en los anaques de los supermercados los envases de café en grano, molido o instantáneo, llevan marcados todavía precios muy altos, comienzan a surgir los primeros indicios de una futura baja de ese producto.

El organismo ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC), encabezado por su director Ejecutivo, el brasileño Alexandre Fontana Beltrao, viajará hoy a Nairobi para asistir a lo que fue calificado por funcionarios del organismo como "una reunión de rutina de la junta ejecutiva".

La sede de la OIC, donde generalmente se realizan esas reuniones, está en Londres. Esta reunión se efectuará en Nairobi por invitación del gobierno de Kenia, ansioso de mostrar al mundo sus logros en la producción de café.

La reunión de cinco días deberá iniciarse el lunes y analizará la propuesta mexicana que resume la intención de los productores latinoamericanos de constituir un Fondo de Estabilización.

Para el consumidor, que ha reducido su consumo a la mitad, la palabra "estabilización" podría querer decir una fijación de

precios tan falta como fuese posible, por tanto tiempo como pueda convenir a las naciones productoras.

Pero los expertos internacionales no están alarmados. Precibieron en la serie de conversaciones que comenzó a principios de año en Bogotá y continuó esta semana en México los primeros indicios de ansiedad, causada por el temor a que llegue pronto el momento en que el café vuelva a abundar y los precios descendán.

Esto parece corroborado por las cotizaciones de hoy en transacciones inactivas en el mercado terminal del café de Londres.

El mercado cerró con el café de septiembre, que es el de entrega inmediata a 2.48 dólares la libra para el tipo robusta, el más barato del mercado.

El café para entrega en noviembre se vendió a precio más bajo, 2.13 dólares la libra.

Pero mucho más barato se cotizó el café para entrega en septiembre del año próximo, 1.76 dólares la libra.

La diferencia entre la cotización máxima y la mínima es de 81 centavos la libra, en un mercado

—Favor pase a la Pág. 23.

## Policía y Terrorista Mueren Durante Tiroteo en México

MEXICO, D.F., agosto 24 (AP). Un policía Federal y un presunto guerrillero murieron a causa de las heridas que recibieron durante un tiroteo de cuatro horas en la Ciudad de Guadalajara, dice hoy el Diario "Novedades".

El Diario dice que el tiroteo se inició cuando una fuerza policial se acercó a una casa de dos pisos que se sospechaba era escondite de miembros del grupo Fuerzas Revolucionarias Armadas del Pueblo (FRAP).

Tres sospechosos fueron detenidos después del tiroteo, pero dos escaparon, según el informe.

El FRAP, ha dicho ser responsable de numerosos secuestros, entre ellos el de un autobús con 40 personas y el del Consúl norteamericano en Guadalajara.

La policía dijo que 10 personas murieron, incluso un terrorista que hizo estallar una granada, cuando interceptó el domingo el autobús secuestrado, unos 500 kilómetros al norte de esta ciudad. El Consúl

Terrance Leonhardy secuestrado en 1973, fue liberado después de un cautiverio de cuatro días a cambio de la liberación de un número de presos políticos.

El Diario dice que el policía Andrés Acevedo Figueroa fue herido a tiros cuando se acercó a la casa y murió más tarde en un hospital militar. Tenía numerosas heridas de bala, dice el Diario.

Agrega que dos personas escaparon en un taxi cuando se acercó la policía.

Los tres hombres capturados no han sido identificados por la policía pero el Diario dice que serán traídos a la ciudad de México para interrogatorios. La policía dijo que se encontraron bombas incendiarias, subametralladoras, explosivos y literatura subversiva dentro de la casa.

El Diario dice que unos 250 policías participaron en el asalto a la casa. Algunos usaron lanzagranadas de gas lacrimógeno y otros subametralladoras.

# Temen que Fondo Afecte los Precios del Café

NUEVA YORK, agosto 24 (AP). Voceros de la industria del café dijeron hoy que no saben si la propuesta mexicana de crear un Fondo de Estabilización de Precios a nivel mundial afectará los precios del producto en Estados Unidos.

"No creo que tenga efecto, inmediato alguno, pero no estoy seguro", dijo un vocero que declinó

## Gran Operativo

### Policia en Guatemala

GUATEMALA, 23 agosto (ACAN-EFE). Mas de 3000 agentes de la policia, ayudados por equipos motorizados y el cuerpo de detectives, participan en un masivo operativo policial, puesto en marcha en la noche del martes, para acabar con la violencia.

Numerosas personas fueron detenidas en las últimas horas en esta capital.

Se han originado ya varias protestas de sectores de ciudadanos que se quejan de que "están pagando justos por pecadores".

Los agentes y detectives detienen a todo delincuente conocido, pero también a cualquier ciudadano que no se encuentre debidamente documentado.

## El Otro Año Aumentará la Aparición de OVNIS

WASHINGTON, 24 agosto (EFE) — Un especialista norteamericano pronosticó hoy que en los primeros meses de 1978 aumentarán las apariciones de "OVNIS" en todo el mundo, especialmente en la Unión Soviética.

David Saunders ha basado su teoría en el análisis de los 50.000 informes sobre Objetos Voladores No Identificados recogidos en los cerebros electrónicos del Centro para el Estudio de "OVNIS", que funciona en la ciudad de Evanston.

Saunders llegó a la conclusión que cada 61 meses se ha producido un considerable incremento de las visiones de

—Favor pase a la Pág. 33.

ser identificado. "No sé cómo funcionará, de modo que todo comentario sería prematuro".

Once países caficultores latinoamericanos aprobaron ayer una propuesta mexicana, para la creación de un Fondo Estabilizador, con contribuciones de importadores y exportadores del producto.

El propósito del Fondo, según declaración emitida al concluir la reunión en México, es evitar

"fluctuaciones excesivas de precio".

"No tenemos información suficiente para poder pronosticar los efectos (de la propuesta), sobre los precios del café", dijo un vocero de la Empresa Folgers subsidiaria de la gigantesca Procter and Gamble.

Tampoco General Foods, la mayor firma cafetera nor-

—Favor pase a la Pág. 23.

## Ligera Alza en Precio Café Colombiano en N. York

NUEVA YORK, 24 agosto (EFE). El café colombiano cerró hoy con ligera alza a 2.10 dólares libra nominal, en el mercado neoyorquino del producto.

Los observadores indicaron que podría considerarse que ha tenido cierto efecto la decisión de los países productores, reunidos en México, para regular los precios.

Indicaron también que el mercado continúa en estado casi letárgico, y que no se espera alza continuada del precio del café hasta los niveles de casi tres dólares y medio que alcanzó an-

teriormente este año.

Entre las razones que se apuntan, está el hecho de que la cosecha brasileña ha sido bastante mayor de lo que se esperaba.

Esto ha obligado a los productores colombianos y otros a deshacerse de grandes reservas del producto que mantenía ante la expectativa de que el café continuara escaseando y por lo tanto en alza.

Además, el consumo ha sido reduciéndose lenta pero con-

—Favor pase a la Pág. 62.

## Abrirán el Archivo de Nixon para Buscar Regalos Perdidos

WASHINGTON, agosto 24 (AP).

Un Juez Federal aprobó hoy una requisita de los archivos retenidos al Ex-Presidente Richard M. Nixon en busca de pistas sobre el paradero de algunos regalos extranjeros muy costosos que podrían estar perdidos.

A menos que haya una apelación contra el Dictamen del Juez Aubrey E. Robinson, los investigadores gubernamentales inspeccionarán la semana próxima las cajas con los archivos bajo la mirada de un representante de Nixon.

Esta será la primera vez desde que Nixon renunció a la Presidencia hace tres años en que el Gobierno tendrá una oportunidad de examinar el material de Nixon en busca de artículos no relacionados con la seguridad nacional o

con procedimientos judiciales. Los materiales están en poder de la oficina gubernamental de servicios generales.

"No tenemos deseos de impugnar aún más la integridad de Richard Nixon y de su familia, pero hay suficientes acusaciones que me dan base para actuar", dijo a la prensa el Jefe de Protocolo del Gobierno Frank Dobelle, después de la audiencia judicial de dos horas.

"Tenemos entendido que dentro de una caja existen fotos de varias joyas que no fueron registradas oficialmente en la unidad de regalos. Su inclusión en nuestros registros completará la única lista que tenemos".

Los archiveros examinarán una

—Favor pase a la Pág. 30.



SE DESPLOMO DIQUE. Bad Hersfeld, Alemania Occidental, agosto 24. La gente visita el lugar donde estaba un dique, que se desplomó recientemente debido a las fuertes lluvias caídas aquí. Cinco comunidades fueron inundadas, pero no hubo víctimas.